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Die von den Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, 

Mag. Geyer, Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl in der Sitzung 

des Nationalrates am 24. Februar 1987 an mich gerichtete 

Anfrage Nr. 47/J-NR/87, betreffend Dienstautos, beantworte 

ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 

Zu Frage 2: 

Zu Frage 3: 

Zu Frage 4 und 5: 

Ja. 

Ein Personenkraftwagen der Marke 

BMW 730 i Kat. 

Der Preis beträgt S 375.227,-- ex

klusive MWSt. 

Mir steht derzeit ein Dienstkraftwagen 

zur Verfügung, der am 4. August 1983 das 

erste Mal zum Verkehr zugelassen wurde. 

Im Hinblick auf die bisher erbrachte 

Fahrleistung (über 173.000 km) entspricht 

dieser Dienstkraftwagen nicht mehr den an 

ihn gestellten Anforderungen, weshalb 

die Anschaffung eines neuen Fahrzeuges 

im Wege des Austausches erforderlich ist. 

Ein anderer PKW der Kategorie 111 steht 

im Innenressort nicht in Verwendung. 
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Zu Frage 6: Im Bundesministerium für Inneres sind 

1 Personenkraftwagen der Kategorie 111, 

5 Personenkraftwagen der Kategorie IIa 

und 1 Personenkraftwagen der Kategorie I 

in Verwendung. Mir steht ein Personen

kraftwagen der Kategorie 111 zur vorzugs

weisen Benützung zur Verfügung. 

Die anderen Personenkraftwagen gehören 

der zentralen Fahrbereitschaft des Bun

desministeriums für Inneres an und werden 

unter Beachtung der von der Bundesregie

rung beschlossenen "Richtlinien für die 

Benützung von Kraftfahrzeugen des Bundes" 

laufend eingesetzt. 
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